

Pressemitteilung 21.05.2025

Telefon 0761 2101-322
E-Mail presse@swfr.de
www.swfr.de

Ihnen schreibt:
Eileen Becker

Regiowoche in den Mensen des SWFR: Regionaler Genuss vom 02.06. bis 06.06.2025

Datum: 21.05.2025

Vom 02. bis 06. Juni 2025 findet erneut die „Regiowoche“ in den Mensen des Studierendenwerks Freiburg (SWFR) statt. Während dieser Woche wird täglich ein Gericht mit überwiegend regionalen Zutaten angeboten, nicht nur in den Freiburger Mensen, sondern auch in den Außenstellen in Furtwangen, Offenburg, Kehl, Lörrach und Villingen-Schwenningen.

- 5
- Zusätzlich zu den Aktionsgerichten haben Studierende und Interessierte in der Mensa Rempartstraße die Möglichkeit, einige der regionalen Lieferantinnen und Lieferanten des Studierendenwerks kennenzulernen. Jeden Tag wird ein anderer Lieferant vorgestellt, darunter die Markgräfler Kartoffelverarbeitungs GmbH (Kartoffeln) und die Taifun-Tofu GmbH (Tofu).
- 10
- Besucherinnen und Besucher haben die Möglichkeit, sich an einem Informationsstand über die Regionalität in der Hochschulgastronomie zu informieren, verschiedene Köstlichkeiten zu probieren, am Glücksrad attraktive Preise zu gewinnen, an einem Quiz zur Regionalität teilzunehmen, Rezeptkarten zu erhalten und vieles mehr.
- 15
- „Das Thema Regionalität ist dem Studierendenwerk Freiburg schon immer ein großes Anliegen“, erklärt Clemens Metz, Geschäftsführer des Studierendenwerks Freiburg. „Wann immer möglich, werden die Produkte regional bezogen, um kurze Transportwege und Frische zu gewährleisten sowie Arbeitsplätze und die Wirtschaft und in der Region zu stärken.“
- 20
- Im Jahr 2024 wurden fast 24 % der Lebensmittel im süddeutschen Raum (Baden-Württemberg, Bayern) oder im Elsass erzeugt und verarbeitet. 8 % kamen in der Saison aus der Region, während fast 15 % regional verarbeitet wurden. In den Mensen des SWFR sorgen die Mitarbeitenden täglich für einen reibungslosen Ablauf. Die jährlich 2,1 Millionen verkauften Tellergerichte sind ein deutlicher Beweis für die Beliebtheit und Qualität der angebotenen Speisen.
- 25
- Die Regiowoche zeigt den Einsatz des Studierendenwerks Freiburg für nachhaltige und regionale Hochschulgastronomie und hebt die Wichtigkeit der regionalen Herkunft und der hohen Qualität der Zutaten hervor.